



Installation d'un confrère indien comme curé en Italie

GINOSA, Italie - Le dimanche 5 octobre, la Communauté Paroissiale du « Cœur Immaculé » de Ginosa – Tarente (Italie), s'est réunie, avec Mgr Sabino IANNUZZI, pour le rite d'« entrée » du nouveau curé P. Cletus M. DAVID, SMM sur le chemin de vie et de foi. Originaire de la Vice-Province de l'Inde, le P. Cletus (appelé par tous "Padre Cleto") en est déjà à sa troisième expérience dans une paroisse confiée à la Province d'Italie, et au cours des trois dernières années, il avait été curé de Pardesca di Bianco (Reggio de Calabre).

La présence du monde était considérable, dans une atmosphère de profonde prière et de sympathie. L'évêque, dans son homélie, a adressé des messages aux personnes présentes : « Nous devons tous être « cohérents » pour éviter le risque de « dire et de ne pas faire » ; tout le monde... pour chaque rôle que nous avons dans la marche ensemble. Évitez toute forme d'hypocrisie qui conduit souvent à faire semblant, voire à « jouer un rôle ». Habillez-vous avec une bonne dose d'humilité et de petitesse, car telle est la sagesse de l'Évangile. Dans le chemin de foi partagé avec le curé P. Cletus M. DAVID, SMM, et les collaborateurs P. Eugenio PERICO, SMM et P. Domenico DI LIBERATORE, SMM, la « logique du monde » (hypocrisie, vanité, mondanité, cléricisme) et de nous revêtir de la « logique du service » (bienveillance, patience, hospitalité, altruisme). Tel est notre engagement, nous chrétiens, aujourd'hui, ici sur le territoire où nous vivons et dans les relations établies avec chacun. C'est seulement ainsi que nous serons « croyants », « crus » ».

A la fin de ses exhortations, Mgr Sabino s'adresse affectueusement au *Padre Cleto* : « *Offrez toujours votre vie ; dépense-le pour les frères que le Seigneur te donne aujourd'hui ; afin que notre Communauté Paroissiale, confiée à vous frères Missionnaires montfortains depuis 1957, continue de marcher à travers l'histoire, avec un style évangélique de gratitude et de sollicitude ; pour qu'elle puisse devenir toujours plus une Église synodale qui partage le chemin avec les autres, même avec les frères qui se trouvent souvent sur le seuil de la porte ; être une Église ouverte qui reconnaît la valeur des autres pour générer des chemins de grâce ; être une Église inquiète, dans l'inquiétude de notre temps, dans une créativité générative qui fait de nous des témoins crédibles du Seigneur* ».

En conclusion l'évêque ajoute : « *Et comme l'écrit saint Louis Marie Grignion de Montfort dans la Consécration à la Bienheureuse Vierge Marie : A toi, comme un esclave, j'abandonne et consacre mon corps et mon âme... te laissant un entier et plein droit de disposer de moi et de tout ce qui m'appartient, sans exception, selon ton bon plaisir, à la plus grande gloire de Dieu dans le temps et l'éternité. Amen* ».

Bonne route à tous et... courage!

P. Eugenio PERICO, SMM